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Gostaria só de pagar as dívidas, imagina ter 
lucros... Hoje sai do buraco e está caminhando 
para triplicar os lucros!

A minha empresa está no mercado há 6 anos, o meu controle era do tempo 
das cavernas e olhe lá, sempre fomos muito contidos (a empresa é minha e 
do meu marido) no final de 2017 tivemos uma oportunidade de trocar de 
ponto por um bem melhor localizado e maior, não pensamos 2 vezes, 
pegamos dinheiro emprestado, vendemos o carro, assinamos um contrato 
mal feito, e enfim.... a empresa foi literalmente buraco abaixo, o movimento 
esperado não veio, tivemos problemas com os equipamentos, 2 rescisões 
trabalhistas, boletos vencendo,  cobrança a toda hora, estávamos 
enlouquecendo, nunca fomos pessoas endividadas, o que podíamos fazer? 
Não tivemos outra escolha, colocamos o negócio a venda.
Em uma tarde em casa vi a propaganda da 4blue, dobre seus lucros, pensei: 
‘Gostaria só de pagar as dívidas, imagina ter lucros, um sonho’
Falei com meu marido e assistimos juntos, falei que aquela era a última 
chance que teríamos para salvar a loja e se livrar daquela situação. Nos 
comprometemos a fazer tudo o que era indicado a fazer, afinal, era mesmo a 
última chance.
Podemos dizer que o ano de 2018 foi o nosso ano, quanta coisa 
aprendemos, o quanto que a equipe da 4blue foi prestativa, compreensiva 
muitas vezes, e ajudou a gente literalmente a sair do buraco, kkkk.
E um agradecimento especial a minha consultora Bruna que foi maravilhosa 
e muito paciente comigo. Estaremos juntas mais um ano. E agora 
triplicando os lucros.



Em 3 meses evoluí o que não tinha feito em 1 
ano inteiro!

Estou com a minha empresa a pouco mais de 1 ano e digo que a melhor 
coisa me aconteceu no quesito empresarial for ter feito a maratona de 
gestão financeira foram 16 horas insanas que me ajudaram 
demaaaaaiiiiisssss da conta.
Fez eu abrir meus olhos e mudar muitas coisas (claro que ainda tem 
muuuiiitoooo o que mudar).
Mas graças a maratona conheci o Iluminismo, e estou fazendo desde então.
Percebi que já tive uma grande melhora pois comecei com o diagnóstico 
financeiro preenchido em 15% (Falêncio)  hoje já estou em 54% (Marreco) 
em apenas 3 meses , já não sou falência mais kkk 
Eu só tenho a agradecer por vocês terem entrado em meu caminho. Bora 
crescer, bora evoluir Grande abraço a todos, que vocês continuem sempre 
com essa força ajudando pequenas pessoas como eu.



Evitou que eu entrasse em depressão

"Nossa história" começa quando após 20 anos trabalhando como CLT, caí na 
estatística das demissões brasileiras.
Difícil, 20 anos de trabalho fixo, 44 anos na época... o que fazer?
Foi aí que conheci vocês através de uma pesquisa sobre ferramentas de 
excel e me identifiquei com o formato de trabalho, modo de falar e instruir. 
Fiz dois treinamentos com a 4blue, participei de workshops e...
Tive a ideia de começar a fazer consultoria administrativa para Pequenos e 
Micro Empresas, muito carentes e resistentes aqui na região.
Consegui com esforço alguns clientes, e claro como já fui moldada em estar 
com a casa em ordem, tento replicar à eles.
E olha que legal, alguns clientes estão até usando o sistema Yampa.
Resumindo: a 4blue evitou que eu entrasse em paranoia da depressão 
porque em todo tempo eu estava estudando, sendo cobrada e me refazendo 
(ainda devagar) profissionalmente.
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Mais clareza dos números, clareza pra onde 
estou indo e o medo de crescer vem 
diminuindo.

Mesmo antes de começar o Iluminismo eu já acompanhava vocês no 
youtube assistindo as aulas, tirando dúvidas e tal...
Eu os encontrei num momento que estava começando a crescer um pouco e 
tava meio desesperada pois com certeza iria a falência antes de crescer se 
continuasse daquele jeito. 
Daí, vocês com tanto conhecimento, e leveza numa área de finanças, que 
tinha tudo pra ser chata, chamou minha atenção (minha formação foi na 
área da saúde exatamente pra não lidar com números e olha onde eu vim 
parar...rsrrsr). 
Me senti e ainda sinto sempre envolvida nas aulas, nas piadas, que vocês 
fazem na net. Depois de muito relutar, comprei o curso do Iluminismo e 
ainda demorei pra começar, porque eu sofria só de pensar em números. 
Depois de alguns e-mails da santa da minha consultora (rsrsrs - Bruna) e 
depois de 2 meses que havia comprado o curso comecei de fato a querer 
fazer, conhecer e levei muito puxão de orelha de vocês através das 
aulas...rsrsrsrs
E aqui estou, super satisfeita com a consultoria, porque tenho mais clareza 
dos números, clareza pra onde estou indo e o medo de crescer vem 
diminuindo.
É isso. Acho vocês demais... Sou fã.



Consegui sair do cheque especial e fechei o mês 
de fevereiro de 2020 com um saldo positivo. Me 
sinto aliviada!

Eu só tenho a agradecer a 4blue. 
Há exatamente 1 ano eu comecei a usar o Yampa e hoje posso dizer que 
tenho clareza de tudo o que eu faço. No mês de março de 2019 eu tinha um 
resultado líquido de -20,6%, muitos empréstimos e pagava muitos juros de 
cheque especial. 

Acompanhei a primeira e a segunda maratona, fui reduzindo custos, 
acompanhando mês a mês meus resultados, aumentei meu faturamento, 
consegui sair do cheque especial e fechei o mês de fevereiro de 2020 com 
um saldo positivo de 2,6%. 
Pode ser pouco ainda, tenho muitos empréstimos pra pagar, mas me sinto 
muito aliviada de poder ver minha conta no azul e meu ciclo financeiro 
fechar sem precisar ficar preocupada se o dinheiro vai dar ou não para pagar 
o próximo boleto.
O que tenho a dizer é que vale muito a pena lutar por aquilo que amamos e 
acreditamos. Valeu 4blue!



Não gosto de números, mas da maneira que é 
colocado realmente se torna tão simples.

Estou começando as primeiras aulas, mas estou colocando em pratica tudo 
e estou adorando. 

Sempre achei que teria que contratar alguém pra fazer essa parte financeira 
pois não gosto de números, mas da maneira que é colocado realmente se 
torna tão simples. 

Sei que pra sair do buraco que me encontro terei um longo caminho, mas 
com a 4blue tenho encontrado esperança porque me sentia cega e agora 
estou começando a ver os números da minha empresa. De fato nem a 
administração que minha irmã cursou não ajuda pra mim que sou 
pequena. 

APERTE AQUI PRA CONHECER NOSSA CONSULTORIA FINANCEIRA

https://4blue.com.br/falecom


Agradeço a 4blue por não perder o rumo nem 
a esperança.

Sou uma Iluminista e aprendi bastante e continuo a aprender. 
Sendo uma empresa nova, já que começamos do zero, novo ponto, novo 
registro, etc, pudemos iniciar sabendo todos os vícios que devemos evitar e 
não deixar a empresa a deriva.

Assisto sempre os vídeos para não esquecer e procuro a minha querida Léa 
pra me orientar sempre.

Ainda estamos remando pois temos só 6 meses de aberta e os registros de 
aprovação do estabelecimento foram muito demorados. Essa burocracia do 
nosso país. Mas sinto que qdo destravar iremos bombar.
Agradeço a 4blue por não perder o rumo nem a esperança.



Vem trazendo a luz para muitos empresários!

Acompanho a 4blue a uns dois anos, e virei um fã e seguidor, o trabalho de vocês é 
importantíssimo para classe empresária e vem trazendo a luz para muitos que se 
encontravam no escuro, que vocês continuem com este propósito e nesta jornada 
dura mas que no fim traz alegria a milhares de famílias, parabéns 4blue

Só agora com a ajuda de vocês enxergo ser 
possível me estabilizar

A 4blue me ajuda a estudar sobre finanças, do que não entendo muito. Estou no 
mercado há 11 anos, mas só agora com a ajuda de vocês enxergo ser possível me 
estabilizar, apesar de ser enrolada por natureza. Só tenho a agradecer.
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Estou recuperando minha loja

E daí passei a conhecer a história e passei a ver seus vídeos, aulas e e-book, onde 
eu vi a luz no fim do túnel. 
E após 20 dias de conhecimento colocado em prática estou recuperando minha 
loja fazendo de forma correta com os ensinamentos da 4blue.
Só digo uma coisa a vocês, 4blue mudou minha vida e fez com que eu acreditar 
mais em mim e o céu é o limite. E com a 4blue vou alcançar objetivos ainda 
maiores 🚀✈✈

Há cerca de 5 meses resolve colocar 
meu sonho em prática, abri minha loja 
de acessórios, onde achei que tinha o 
domínio direto de todas as áreas pra 
gestão da loja.
Com o passar de 4 meses percebi que 
estava fazendo tudo errado, o que 
achava que era lucro na verdade era 
prejuízo, o que era investimento era 
desperdício. 
Então cheguei ao ponto de pensar em 
desistir da minha loja, "do meu sonho", 
mas como Deus sempre nos surpreende 
com coisas maravilhosas, assim eu 
conheci a 4blue por acaso no Instagram.



Só hoje conheço os números de minha 
pequena empresa.

Resolvi orar, sou cristã a minha vida quase toda, pedi sabedoria pedi uma luz.
Encontrei por acaso, pois não procurava, encontrei um vídeo de vocês, adquiri o 
curso FGF
Motivação persistência e mudança de mente, foi tudo isso que eu encontrei.
Vocês são top! 
Hoje temos nosso capital de giro, conseguimos investir um pouco "pensando no 
futuro", analiso bem antes de tomar decisões, e hoje só hoje conheço os números 
de minha pequena empresa.
Quero crescer, crescer muito!!!
Valeu 4blue, vcs mudaram tudo por aqui!!!

Eu e meu esposo temos uma empresa 
no ramo automotivo "mecânica de 
veículo leve" desde novembro de 2010.

Nosso empresa sempre deu lucro, 
porém sempre misturamos, (na verdade 
comíamos quase todo dinheiro da 
empresa), sempre pagamos as dívidas 
da empresa "essa é minha prioridade", 
mas não tinha noção do que estava 
fazendo..

Resumindo, nos tempos bons de 
vendas estava tudo mil maravilhas, 
quando a venda caia, começava meu 
desespero, até que ano passado 
fizemos um investimento sem "noção" e 
dessa vez o buraco foi grande. 
Não conseguia pagar as contas sem usar 
o limite do banco, dívidas pessoais eram 
pagas com limite da conta da empresa, 
uma bola de neve,
O cenário era bem crítico,



Mudei muito a minha visão

Realmente, tem horas que pensamos que as coisas não andam. Mas depois que 
comecei o curso com vocês, mudei muito a minha visão de dentista e hoje sei que 
quero ser mais que dentista!
Minha profissão demanda muito do meu corpo e se eu não souber caminhar, logo 
estarei mal. E sem outras fontes de renda para continuar.
Obrigada por todo carinho com as pessoas que seguem vocês!
E obrigado por me ajudar a mudar minha vida!

Previa um prejuízo de -21.734.89 mas tive um 
lucro de R$ 13.900.00

Contratei o Iluminismo Financeiro no meio do ano passado, minha empresa estava com 
despesas muito altas e só tinha prejuízo. 
Hoje as coisas estão caminhando para que eu saia do buraco, tem bastante coisa pra 
resolver por conta do longo período de perda de dinheiro. Como consigo enxergar melhor 
os números da empresa, consegui diminuir as despesas (que já a chegaram a bater os 
100k) para 46k em janeiro passado. E o objetivo é chegar a 25k até o meio do ano. 
No último mês o planejamento financeiro previa um prejuízo de -21.734.89 mas tive um 
lucro de R$ 13900.00,  Tudo graças ao ILUMINISMO financeiro que me direciona pra onde 
devo correr



Descobrimos que nossa precificação estava errada.

Eu tenho um Bistrô em Sorocaba!
Funcionamos há mais de 2 anos.
Investimos muito capital de giro e esforço...
Temos um retorno muito positivo dos clientes porém nunca víamos a cor do 
dinheiro...

Ano passado graças a 4blue descobrimos que nossa precificação estava errada. 
Corrigimos, passamos a vender menos quantidade e faturar mais.
Este é o nosso segundo mês com lucro!

Me inscrevi no curso pois quero melhorar muito mais! Muito grato em participar 
deste grupo de empreendedores
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Conseguimos entender melhor sobre a 
administração da empresa.

Possuímos uma ótica que abrimos a 6 meses.
O primeiro contato que tive com DRE foi em um curso de finanças que realizei no 
Sebrae. Mas graças a metodologia aplicada pela 4blue, hoje conseguimos entender 
melhor sobre a administração da empresa.

As finanças pessoais e da empresa já eram separadas, porém estávamos errando nos 
prazos de compra e pagamento a fornecedores x nossas vendas e prazo de 
recebimento
Já comecei a utilizar a planilha de markup da 4blue....a equipe está de parabéns, 
continuem nessa pegada...vamos gerar lucro e mais oportunidades de emprego nesse 
país maravilhoso Brasil



Faz aconteceu de verdade, basta seguir passo a 
passo

Tenho um restaurante que comecei com pouco investimento, só que com um ano 
cresceu muito rápido, com o crescimento veio os problemas, (vejo falta de 
planejamento, falta de conhecimento, falta de controle, confiar nas pessoas erradas), 
com tudo isso só aumentou as dívidas e não tinha visto saída a não ser fechar as 
portas, até me inscrever nas tuas aulas gratuitas, me ajudaram ter clareza e a 
dimensão do estado financeiro de minha empresa, agora tenho uma luz e vou seguir 
a risca, vou dar a volta por cima e futuramente contratar a ajuda da 4blue. 
Não é uma empresa que só vende uma ideia, a 4blue faz aconteceu de verdade, basta 
seguir passo a passo e ver a credibilidade com os parceiros. Estou apaixonada pela 
4blue.
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Já havia feito muitos cursos sobre precificação e 
nunca entendi.

Valeu muito a pena o investimento, os meninos falam de uma forma super fácil de 
entender. Já havia feito muitos cursos do Sebrae e outras entidades sobre 
precificação e nunca entendi. Fui entender com a aula do curso. O Renan também 
ensina muito descomplicado sobre finanças. Recomendo muito!

Aquela visão “de fora”, e um empurrãozinho 
pra dar coragem.

Estou cada dia mais encantada…  
Só com as dicas de redução de custos, já rescindi um contrato de localização de 
um ponto comercial subutilizado, parti p negociação com o banco, e mudei 
algumas rotinas do escritório…  Muitas vezes, o q nos falta é apenas aquela 
visão “de fora”, e um empurrãozinho pra dar coragem.



A primeira vez (em 30 anos) que consegui 
visualizar nosso faturamento.

Sou um microempresário, do ramo de roupas femininas. 
Comprei a planilha de fluxo de caixa 4blue, estou utilizando desde Janeiro e mesmo já 
tendo 30 anos de lojista, é a primeira vez (em 30 anos) que consegui visualizar, em 
números exatos e percentuais, nosso faturamento. 
Coincidentemente a 4blue (“Planilha”) chegou na nossa empresa em um bom 
momento, então posso dizer que temos um bom faturamento e com equilíbrio das 
contas. Digo que, se estivesse utilizando ela (planilha de fluxo de caixa) nos anos 2000 
até 2005 (quando quase quebramos) teria sido muuuuito diferente, pois só nos 
sustentamos por haver resistido à outras graves crises econômicas. 
Mas tenho que dizer da dificuldade enfrentada, sem ver os números com clareza, não 
sei sinceramente como conseguimos, só mesmo pela parceria com minha esposa 
(que é uma vendedora excepcional) que adora o quê faz, e eu sempre buscando 
inovações para facilitar as finanças, com ferramentas como a da 4blue.  
Um Graaaaaande abraço à estes dois meninos e equipe, por promoverem melhores 
dias, aos sofridos pequenos e médios empreendedores, deste nosso injusto país.   
Em tempo: Agora também usuário do Yampa
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ASSUMIMOS o compromisso de PARAR de 
ROUBAR a empresa

Quero deixar aqui também nosso depoimento que graças ao Iluminismo (turma 
março/2019) saímos do vermelho no Bradesco e Itaú e começamos a ver através 
das ferramentas/planilhas um pequeno lucro ainda, mas que é lucro…
E por que saímos do vermelho?
Primeiro porque Eu e meu Marido ASSUMIMOS o compromisso de PARAR de 
ROUBAR a empresa…
Nós éramos terríveis rs… e mesmo tendo adquirido o curso de Gestão Financeira 
antes do Iluminismo, não conseguimos mudar o hábito de ROUBAR.
Foi então no ILUMINISMO que a LUZ ACENDEU DEFINITIVAMENTE e desde então 
sentimos a diferença nos resultados SUPER POSITIVOS ao sairmos do vermelho 
nos dois bancos, coisa que sozinhos não íamos conseguir e pior poderíamos 
afundar a empresa.
Sabemos que ainda há muito a fazer, mas só o fato de TERMOS  A CONSCIÊNCIA de 
separar as despesas pessoais da empresa já é um GRANDE PROGRESSO e estamos 
fechando 2019 bastante satisfeitos e agradecidos a 4blue.
Para o próximo ano estamos muito OTIMISTAS, e mesmo não sabendo AINDA 
como planejar um crescimento para 2020, porque não sabemos mesmo como 
planejar e fazer isso, vamos nos empenhar em aprender e colocar em prática…
Levará tempo sabemos, mas uma jornada começa com o primeiro passo e esse já 
foi dado.



Minha organização financeira melhorou 200%

Em relação aos resultados fiquei aliviada que as coisas estão melhores e que até que 
não são tantas coisas para melhorar. 
Eu realmente tinha percebido o aumento do LOAI, vou acompanhando mês a mês. 
Você perguntou se foi com a ajuda da 4blue ou feeling. Minha organização financeira 
melhorou 200%. Eu sou organizada (ou tento) mas a análise dos dados não existia 
antes. 
Vendo os números consegui mudar algumas coisas e focar no corte de despesas 
fixas. Agora que essa parte está estabilizada vou partir para o estudo da MC. Mas isso 
porque consigo ver os dados e entendê-los por causa da planilha e da metodologia.

Nada como ouvir de alguém que sentiu as 
mesmas dores

Cara, fiz uma pós graduação em gestão de negócios e não tive a clareza de 
pensamento que vcs estão me proporcionando. Nada como ouvir de alguém 
que sentiu as mesmas dores, que passou pelos mesmos perrengues. Vcs estão 
fazendo a diferença, 4blue!



Se eu não tivesse acordado, minha empresa 
fecharia esse ano a ainda.

Pessoal, já alguns meses contratei um outro serviço da 4blue, o Iluminismo 
Financeiro, logo nos primeiros dias já entrei em contato com meus 
fornecedores e consegui muita coisa boa, consegui descontos com todas as 
ligações melhorou muito as minhas despesas, cheguei a ter 100mil em alguns 
meses, hoje tenho 40mil e já fiz o planejamento p/ 2020, chegarei em 30mil. 
A situação da minha empresa hoje é difícil, antes era impossível. Se eu não 
tivesse acordado e contratado os serviços da 4blue, minha empresa fecharia 
esse ano a ainda. 
Mas somando o Iluminismo Financeiro, a Execução 360 e o Academy 360, não 
só minha empresa irá se reerguer como minha outra empresa que vou abrir já 
irá começar da forma certa. 
Estou muito satisfeito com o que tenho recebido nesses últimos 5 meses. Passei 
de marreco para estagiário nos primeiros 2 meses.

APERTE AQUI PRA CONHECER NOSSA CONSULTORIA FINANCEIRA

https://4blue.com.br/falecom


A importância de pôr a casa em ordem pra 
depois crescer.

Uma honra gigante ter participado da maratona com 4blue . Um privilégio ainda 
maior está aqui perto de pessoas vencedoras e focadas no sucesso pessoal e coletivo 
.

Silenciosamente até chegar 2019 fui entrando em um processo de endividamento 
severo. Não desejo pra ninguém nessa terra!!| Nunca parei de lutar de ter fé e de 
buscar, até q vi no meu face um vídeo da 4blue. 
Assisti e fui no YouTube buscar vídeos, no primeiro momento com 54 anos fiquei 
assustada pq não conseguia acompanhar o raciocínio.
Disse: não dá, é muito difícil !!! Já era !!!  Mas postei uma frase: Por favor não 
desistam de nós (eu e meu esposo) e pra minha surpresa vcs estão sempre me 
ajudando a entender o processo de crescimento profissional, mostrando a 
importância de por a casa em ordem pra depois crescer. 
Quero que 2020 seja o melhor ano pq creio na promessa de Deus pra minha vida. A 
glória da segunda casa será maior que da primeira. Vou seguir vcs sempre e desejo 
todo sucesso pra vcs equipe 4blue.



Percebi que não sabia nada!

Comecei achando que sabia. Mesmo formada em Administração e pós graduada em 
Gestão de Negócios. Minha maior dificuldade é colocar na prática a teoria aprendida. 
Mas após a Maratona 360 percebi que não sabia nada. Antes tivesse feito a 
Maratona ao invés da faculdade.

Tenho dormido mais em paz.

Eu consegui com essa consultoria livrar-me do cheque especial e pagar as dívidas 
de cartão de crédito e pagar minhas contas no dinheiro. Tenho dormido mais em 
paz.  Muito obrigada.

Sei que estou no caminho certo!

Estou muito feliz com tudo que tenho aprendido com vocês, cada dia consigo 
fazer a gestão financeira da minha empresa de forma mais clara.  Só tenho a 
agradecer; Ainda não Estou onde quero chegar, mas sei que estou no caminho 
certo!



Só depois que comecei a usar as planilhas de 
vcs é que comecei realmente a entender os 
números.

Queria deixar aqui meu agradecimento a toda a atenção que vc me deu nesse 
tempo de consultoria com a 4blue. Dizer que vcs fizeram muita diferença nos 
resultados da minha empresa. 

Antes eu até achava que tinha controle sobre os números. Mas só depois que 
comecei a usar as planilhas de vcs é que comecei realmente a entender os 
números. 
As sacadas que tive foram muitas, mas o que mas fez diferença para mim foi a 
parte de precificação. Ver que eu precisava aumentar um pouco as minhas 
margens. Ver realmente os custos por trás dos produtos. Antes eu colocava preço 
na emoção. 
Outra coisa foi controlar as compras. Antes tb saia comprando sem ver o meu 
fluxo de caixa. Essas duas atitudes já fizeram um grande diferencial para mim. Eu 
estava pensando em fechar minha filial. E com o controle dos números através da 
orientação de vcs vi que a minha filial dá lucro. Até mais que a matriz rsrs. 
Muito obrigada por tudo. A 4blue fez um grande diferencial na forma de eu 
administrar minha empresa. Valeu muito o investimento que fiz com vcs.



Eu estava falindo o meu negócio

Mas mesmo eu não estando bem direitinha por aqui nos lançamentos queria 
agradecer muito vocês,  Eu tive a noção de que eu estava falindo o meu negócio. E 
depois  da consultoria tô muito bonitinha nas finanças, não mexi nenhum dia sequer 
no dinheiro do consultório pra uso pessoal

A mudança começa na mentalidade e depois se 
espalha pra tudo!

O que dizer??? Existe a Carla antes da 4blue e depois da 4blue kkkk
A mudança começa na mentalidade e depois se espalha pra tudo, 
coincidentemente ou não, estou exatamente no momento “mudança de 
mentalidade e aprendizado de marketing”. Sou só gratidão à 4blue e a minha 
querida e paciente consultora Léa!!!
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Coisas que estávamos fazendo certo (mas não 
direito)

Envolvi o rapaz do meu financeiro em todo o processo, e estamos amando cada 
minuto… estávamos tendo atritos ao ponto dele me pirraçar e não entender o 
que eu precisava e eu também não sabia dizer.. quando estamos em uma situação 
difícil perdemos até o jeito de nos expressar…

Fizemos uma reunião e coloquei ele em todo circuito 4blue kkkkkk… ele já está 
todo empolgado e já começamos a identificar coisas que estávamos fazendo certo 
(mas não direito kkk) e o que estava totalmente errado .. Vejo que ele está super 
empolgado e com muitas ideias e propostas novas para alavancarmos a 
empresa!
Compartilho esses textos enormes com vocês pq quero que vocês sintam o que 
estou sentindo hoje… quando conheci a 4blue estava já sem total expectativa nos 
negócios, nunca administrei nada além do meu guarda roupa… e hoje sinto que 
sou capaz de alcançar!



Fiquei muito feliz, pois realmente já estou 
conseguindo ter essa clareza com meus 
números!

Acabei de ver o vídeo da sua análise e ontem quando eu estava fazendo a minha 
análise para lhe enviar, eu fiquei muito feliz, pois realmente já estou conseguindo 
ter essa clareza com meus números, consigo ver onde estou pecando, onde 
preciso me dedicar mais e principalmente já vi bons resultados. 

Tenho muito a aprender ainda!!! E nesse momento o meu sentimento é de 
gratidão a vc e toda a equipe da 4blue.

Muito obrigada! Que Deus continue derramando muitas bênçãos sobre todos 
vcs!!!
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Minha inabilidade e imperícia com números 
estavam me levando a falência antes mesmo 
de começar!

Sou a Kellen, estou na turma do Iluminismo, e ADORANDO tudo (não sei como não 
conheci a 4blue antes) rsrsrs... seus vídeos são espetaculares e de fácil compreensão! 
Eu e minha filha nos deliciamos e rimos a beça com com seu jeito leve em dar a "chuva 
de 8" de forma reflexiva e que confesso, minhas bochechas chegam arder de tanto tapa 
na cara🤣🤣 ainda bem que não são voadoras kkkk.

Sou empreendedora (iniciante), ainda me enquadro no MEI, mas já já, irei alçar novos 
voos, porque sempre sonhei e corri atrás para ter meu próprio negócio, ser uma 
empreendedora de destaque, minha meta é ter uma clínica de estética e Spa 
conceituada, referência em minha região que gere e agregue valor não só financeiro, 
mas moral e social para mim e outras pessoas também.

Desde a Maratona rolou uma empatia com o que tanto procurei nessa vida e a 
metodologia de vocês! Descobri o que sempre desconfiei, minha inabilidade e imperícia 
com números, estavam me levando a falência antes mesmo de começar!! Mas vocês 
surgiram, como uma luz no fim do túnel onde estou a lutar bravamente para chegar na 
Luz de cabeça erguida e as finanças também!
 
Você deve estar se perguntando onde essa menina quer chegar com tudo isso??
 
Bom, é simples! Anota aí que eu tô chegando, determinada vou sair do mundo dos 
falêncios driblando e vencendo todas as adversidades e qualquer "tempestade de 8" 
que vier pelo caminho e comprometida que até o fim da consultoria com fé, foco e 
muito esforço e claro o apoio da 4blue, não serei mais refém de terceiros que só 
querem se dar bem em cima de nós, da falta de organização, conhecimento e imperícia 
financeira. Ciente que tudo isso depende exclusivamente de mim.
Serei realmente a empreendedora que almejo tanto ser!!



Só fiz duas coisas que fizeram toda a diferença

 "ok, eu trabalho com comidas saudáveis e meu método de entrega do produto pro 
cliente sempre foi por delivery. Eu tenho insumos pra produzir a comida, então tudo 
certo".
Logo após teve a live de vocês que eu passei 5h levando vários oitos na cara que me 
fizeram acordar kkkk. Naquela live eu aprendi melhor sobre o fluxo de caixa e só fiz duas 
coisas que fizeram toda a diferença: corte de custos e investimento em marketing.
Criei a conta jurídica no banco inter e já me livrei de R$87,00 de taxa de manutenção.
Depois ao invés de gastar com transporte para ir comprar os insumos, procurei e achei 
fornecedores melhores que entregam todos os insumos que eu preciso aqui pra minha 
cozinha (que na ponta do lápis foi um custo de R$120 mensais de economia com 
transporte).
Além disso, esses fornecedores me vendem os produtos com qualidade maior e mais 
baratos.
Quando fiz os devidos cortes, pensei:
"Estamos em uma pandemia, as pessoas precisam de uma alimentação saudável para 
fortalecer sistema imunológico e não querem sair de casa pra comprar as coisas por 
medo do vírus". Bolei uma estratégia de marketing em cima desse pensamento e a 
cada R$70 que eu investia por semana com o gerenciador de anúncios do Facebook eu 
tinha um retorno de quase R$ 2000,00 por semana.
Por fim, dia 1 de abril após o meu pró labore, comecei o mês com 80% das despesas 
fixas já pagas e antes do dia 10 já estavam todas pagas e eu to nessa crise crescendo 
mais e mais 
Ah, e esqueci de comentar que pra esse mês de abril ainda tem umas entradas não 
operacionais com duas consultorias que eu estou dando;

Então, meu negócio é no ramo da alimentação. Eu tenho um 
negócio de marmitas saudáveis congeladas.
Vamos lá kkk. Quando a gente entrou no mês de março, eu 
estava numa situação meio ruim pois fevereiro meu 
movimento foi bem fraco porque foi mês de carnaval. Comecei 
o mês de março, depois de pagar todas as contas e comprar 
todos os insumos, com 12 reais na minha conta kkk. 
Pouco depois começou a pandemia e eu me perguntei: "e 
agora?". Quando tudo fechou aqui na minha cidade e todos 
ficaram em quarentena em casa eu pensei:



Não sei o que seria de mim se eu não tivesse 
colocado em prática

Dicas top! Quando eu comecei a seguir 
vocês no Facebook a uns anos atrás, eu 
estava passando por uma crise financeira 
bastante complicada e vcs da 4blue me 
ajudaram muuuuito. 
Sou grata por tudo que aprendi com vocês, 
porque hoje eu não sei o que seria de mim 
se eu não tivesse colocado em prática o que 
eu aprendi com vocês. E olha que eu nem fiz 
nem um curso com vocês e por isso eu não 
estou muito melhor. Mas vou fazer esse 
curso muito em Breve. Amo vcs dessa 
empresa. 

Não sei o que seria de mim se eu não tivesse 
colocado em prática

O pouco que aprendi com vcs consegui sobreviver a essa quarentena!! Estou 
louco para dar prosseguimento, pois está sendo muito proveitoso! Irei agilizar 
hoje e amanhã para tentar adiantar o máximo das coisas. 
E obs: em vez de estar fechando loja eu estou abrindo loja nessa quarentena e 
tenho certeza que será um sucesso.



Me deixou mais empolgada em continuar...

Olha, vou ser bem sincera!! No começo, não estava gostando nadinha da 
consultoria (até peço desculpas para Jenifer minha consultora!). Ela foi bem 
paciente comigo!! 

Cada dia que mexo na planilha, mais coisas aprendo e depois da primeira análise 
financeira que respondi o questionário e a Lea me retornou com o vídeo 
explicando linha por linha. Foi MUITOOO ESCLARECEDOR em vários pontos! 
E me deixou mais empolgada em continuar e ter disciplina pra aplicar tudo de 
dicas e conceitos que eles passam pra gente!! O que posso te dizer é pra ter 
paciência, seguir as aulas certinho e depois da primeira análise que vc responde o 
questionário. Acho que esclarece muitas dúvidas. Pelo menos pra mim, funcionou
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Parece que estou com um passo à frente

"Olá Bruno, desculpa a demora para enviar o novo relatório, eu estava estudando 
a precificação. E valeu muito a pena o tempo investido. Fiquei muito satisfeita com 
o novo diagnóstico, e você não imagina o bem estar que nos proporcionou o 
RESULTADO.  (...) Desde já agradeço a clareza que estou tendo com a consultoria 
da 4blue! Vejo todos reclamando da crise em minha volta, e parece que estou com 
um passo a frente, pois vejo uma oportunidade de crescimento e reinvenção. A 
consultoria da 4blue não poderia ter chegado a nós em outro momento. A HORA É 
AGORA!!!!! Muito obrigada.
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Estávamos sendo roubados!

"UM SÓCIO RUIM É CAPAZ SIM DE AFUNDAR QQER EMPRESA" - Nosso problema 
foi porque estávamos sendo ROUBADOS (literalmente) e por isso eu o Demiti!!! 
E aí os números começaram a aparecer, graças a Deus, pois já estava realmente 
pensando em fechá-la. 
Bendita hora que minha irmã me recomendou o curso da 4BLUE, esse resultado eu 
devo primeiramente a DEUS e depois a vocês.
Parabéns pelo excelente trabalho que executam, vale cada centavo investido!!!
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Estamos conseguindo tirar o nosso pró-labore 
desejado e ter lucro.

Minha área é a de bares e restaurantes, uma das áreas mais afetadas pela crise do 
COVID-19
Consegui passar o mês de abril, que estava fechado, sem me preocupar com as 
contas pois tinha caixa. Voltei em maio e faturei 60% do meu faturamento médio 
antigo, porém com os custos fixos reduzidos em 50%. 
Hoje, consegui manter essa redução no custo fixo de 50%, consegui também 
aumentar o meu faturamento para a mesma coisa que faturamos antigamente.

Finalmente eu e meu sócio em 6 anos de empresa estamos conseguindo tirar o 
nosso pró-labore desejado e ter lucro.
Gostaria de deixar meus agradecimentos pessoais a toda a equipe da 4blue!
Obrigado mesmo, graças a vocês pude transformar minha crise em oportunidade. 
Deus abençoe, muita prosperidade, saúde e $$$$$
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Conseguimos dar um fim nessa maldição!

Atualmente consegui fazer a separação das finanças certinho (aqui somos uma 
empresa familiar: meus pais, eu e mais 2 irmãos, não imagina o grau da mistura q 
estávamos kkk)
Mas conseguimos dar um fim nessa maldição!  e msm nessa crise conseguimos 
manter o lucros mensalmente, temos uma reserva pra uns 6 meses! 
Mt graças a vcs sou mega fã, sério, são top demais, super indo pra todo mundo! 
Queria ter conhecido vcs antes! Detalhe sou formado em ADM mas é outra visão, 
realmente como vcs dizem! Mas bola pra frente que bom q foi a tempo e hoje 
estamos bem !
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Só com as aulas já dei um rumo no meu pet!

Ano passado teve a maratona no YouTube, estava afundada, só com as aulas já dei 
um rumo no meu pet, sem contar q aumenta o entusiasmo saber onde está indo 
cada centavo.
 Hj graças a vcs estarei no curso com ctza, céu é o limite. 4blue explica com clareza 
e leveza!

Sonho realizado!

Acabamos de comprar uma impressora (ploter) agora nossos serviços de 
impressão digital não serão mais terceirizados. Um sonho de um ano realizado. 
Graças a 4blue. obrigada, não conseguimos tudo mas mudar a mentalidade já foi 
um ganho 100%. O resto vamos  conseguindo com o tempo. Aqui já se fala em 
estabilidade financeira para um futuro médio prazo.



Dormir e acordar sabendo o que estou fazendo 
com meu dinheiro!

Eu achava que era mais uma empresa querendo 
vender consultoria ou vender um produto já 
existente no mercado. 
Mas realmente tanto a consultoria como é 
abordado os assuntos e o próprio sistema de gestão 
é o que temos de melhor no mercado. Posso dizer 
que a 4blue é o melhor que temos no Brasil e 
aprenderei muito mais na maratona. 

Creio que é só o começo de uma gestão clara, 
objetiva e que eu poderei dormir e acordar sabendo 
o que estou fazendo com meu dinheiro!

Agora eu vejo quanto dinheiro perdi na minha vida

Amigos boa tarde. Quero agradecer imensamente 
pela ajuda de vocês da 4blue estão oferecendo a 
tantos empresários completamente desanimados no 
país em um momento tão difícil... olha, o bem que 
vocês estão fazendo na minha empresa na minha vida 
pessoal é absurda. 
tenho um restaurante há 25 anos e o que estou 
aprendendo agora eu vejo quanto dinheiro perdi na 
minha vida. 
Oro a Deus todos os dias para dar sabedoria vocês. 
muito obrigado mesmo pela grande infinita ajuda e o 
que estou aprendendo não tem preço.
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Me mantém firme nessa Pandemia

Foi no treinamento passado que dei o passo importante e hoje faço parte do 
Iluminismo, essa consultoria on-line tem me ajudado a me manter firme nessa 
Pandemia. Só queria ter conhecido a 4blue antes, pra não ter errado tanto nas 
finanças da empresa. Mas vida que segue e rumo aos lucros e organização 
desejada. Obrigada por tanta informação e clareza de forma fácil e objetiva.

Forma certa de precificar

A 4blue salvou minha empresa, se não fosse a consultoria eu estaria 
quebrado. Hoje sei a forma certa de precificar meus produtos e serviços.
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R$ 3000 de reembolso de cobranças indevidas

Efeito 4blue na minha vida 
pessoal: Reavaliei minhas 
contas e tinha dois cartões a 
anos debitando mensalidade 
na minha conta sem ao 
menos eu fazer uso dos 
cartões. Resultado: quase de 
3.000,00 de reembolso de 
cobrança indevidas por anos 
em minha conta pessoa 
física. Feliz demais!! 
💎💎💎💎💎

Negociação pra começar a pagar em 30 dias

Quero agradecer a 4blue e aos ensinamentos da última maratona pois hoje 
fechei uma negociação de uma compra de fibra que antes só era possível no 
máximo para 30 dias direto, e esta semana consegui dividir até 12 vezes sem 
juros, vou conseguir fazer mais rede e instalar meus clientes receber a 1° 
instalação e só daqui a 30 dias começar a pagar graças a da 4blue muito 
obrigado por seus ensinamentos. Nunca largo vcs por nada juntos 

cresceremos, e serei um empresário de sucesso.


